
Protokoll:

Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es zahlreiche Wortmeldungen, die seitens des
Oberbürgermeisters und Herrn Mader beantwortet wurden.


